



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, asistió a uno de los entrenamientos que los futuros policías y bomberos de la Ciudad realizan en el Instituto Superior de Seguridad Pública (ISSP).

Además, aseguró que “la formación y la capacitación es la herramienta más importante” para los efectivos de esa fuerza y resaltó que el ISSP “es un orgullo para la Ciudad” y recordó que también se dicta formación de nivel universitaria, uno de los requisitos para los rangos superiores del cuerpo de seguridad porteño.

“Estamos sacando más policías a la calle, estamos poniendo un gran esfuerzo a la formación”.
(Horacio Rodríguez Larreta)

{youtube}04AFIUDSGul?rel=0{/youtube}

“Dentro de nuestro Plan Integral de Seguridad, la capacitación y la formación, tanto de los cadetes como el reentrenamiento de muchos de los efectivos que fueron transferidos, es uno de los pilares más importantes. Es la herramienta más importante que van a tener, una vez que sean policías, para cuidar a la gente en la Ciudad”, aseveró.

Acompañado por el vicesjefe de Gobierno, Diego Santilli; el ministro de Justicia y Seguridad de la Ciudad, Martín Ocampo, y por el secretario de Seguridad, Marcelo D’Alessandro, Rodríguez Larreta reconoció una vez más que la problemática delictual “es una de las principales, sino la mayor preocupación de todos los porteños”, y que por eso el objetivo es reforzar la presencia de efectivos en la vía pública.

“Estamos sacando más policías a la calle, estamos poniendo un gran esfuerzo a la formación, incluso aumentando el cupo y la cantidad de cadetes año tras año, dotándolos de la mejor tecnología, del equipamiento. Ya entregamos más de 7mil chalecos, prácticamente todos los policías que están en la calle tienen un chaleco nuevo, más seguro más liviano”, sostuvo.

Este año, 1.250 jóvenes arrancaron sus clases para convertirse en cadetes de la Policía de la Ciudad (1.150 ingresos) y el cuerpo de Bomberos (100), lo que representa un incremento del 36% en los ingresos, con respecto a 2016. En total, recibirán formación durante once meses y

en 2018 serán parte formal del cuerpo de seguridad porteño.

Entre las materias que van cursar durante el primer cuatrimestre se destacan derecho penal, policía comunitaria y seguridad pública.

Los cadetes fueron elegidos entre miles de inscriptos que, durante un año, se sometieron a diferentes pruebas físicas, psíquicas y teóricas. Tras una formación de 11 meses, en la que recibirán entrenamiento policial y trabajo físico además de materias específicas en derechos humanos, conocimiento de la legislación porteña y la aplicación de la Constitución Nacional y de la Ciudad de Buenos Aires, el año próximo pasarán a formar parte de la Policía de la Ciudad y el cuerpo de Bomberos.

Entre las materias que van cursar durante el primer cuatrimestre se destacan derecho penal, policía comunitaria y seguridad pública, mientras que en la segunda parte del año se prepararán en temas relacionados al derecho constitucional, criminalística e informática. Además, aprenderán todo lo relacionado al tránsito público, educación vial, formación física, tiro, técnicas de intervención, procedimientos y tácticas policiales.

Cabe destacar que este año, el ISSP puso en funcionamiento el nuevo Sistema Integral de Aulas Digitales, gracias al cual cada cadete cuenta con una netbook personal para asistir y utilizar en las clases, así como pizarras electrónicas que sustituyen a las tradicionales.

Este año, 1.250 jóvenes arrancaron sus clases para convertirse en cadetes de la Policía de la Ciudad (1.150 ingresos) y el cuerpo de Bomberos (100).

En esta primera etapa, la inversión total del proyecto consta de 2.000 netbooks, 80 pizarras interactivas, proyectores y carros especiales para la guarda y la carga de los equipos, así como un software específico para un dictado de clases moderno, ágil y eficiente.

El ISSP también está abierto a la comunidad para quienes quieran convertirse en profesionales de distintas ramas de la seguridad. En ese sentido, se dictan tres tecnicaturas superiores: Seguridad Pública, Criminalística de Campo y Scopometría, y Seguridad Ambiental.

Creado en 2008, el ISSP cuenta actualmente con 10 dormitorios con capacidad para 1.300 personas; 54 aulas climatizadas, con proyector; biblioteca; laboratorios scopométrico, fisicoquímico y de informática; polígono de tiro y polígono de tiro virtual; gimnasio; campo de deportes y pileta olímpica.

El ISSP también está abierto a la comunidad para quienes quieran convertirse en profesionales de distintas ramas de la seguridad.

{youtube}dX09kTBFxuQ?rel=0{/youtube}